

Aragón-Info, viernes 21 de marzo del 2.003

Masivas concentraciones contra la guerra en Aragón

La cita de Zaragoza se transformó en una manifestación que pasó por la antigua Capitanía General Militar, la sede del Partido Popular y la Delegación del Gobierno.

No menos de 10.000 personas se concentraron el jueves a las ocho de la tarde en la plaza de España de Zaragoza, respondiendo al llamamiento de la Asamblea Ciudadana contra la Guerra, que había convocado una protesta el día en que comenzaran los bombardeos en Irak.

Durante la concentración, la Asamblea cedió la palabra durante una hora a quienes quisieron tomarla, lo que fue aprovechado por algun@s polític@s y sindicalistas para pedir el voto sin sonrojo.

El acto amenazaba con eternizarse a base de discursos, hasta que se decidió ir hasta la antigua Capitanía General Militar, en la plaza de Aragón, recorriendo en manifestación el paseo Independencia. Al estar situado en la misma plaza de España uno de los McDonald's de la ciudad, un grupo de gente aprovechó para cercarlo, realizar numerosas pintadas y lanzar un buen montón de basura a su puerta

Más de 5.000 personas, jóvenes sobre todo, se hicieron eco de la propuesta de ocupar la calle, y llegaron hasta el edificio militar, ante el cual apenas había un vehículo policial. L@s manifestantes corearon gritos antimilitaristas y lanzaron al interior del recinto miles de globos blancos e incluso un carrito infantil, simbolizando la muerte de niñ@s irakíes a manos de los terroristas de uniforme. Algun@s voluntari@s se encargaron de inutilizar las videocámaras de seguridad.

Tras este acto, la manifestación volvió a recorrer todo el paseo Independencia para acudir a la sede del Partido Popular, sita en la calle Verónica. En medio de un ambiente combativo, con pintadas y gritos constantes contra la guerra, Aznar y el Partido Popular, un numeroso grupo de gente volvió a cercar el McDonald's, esta vez protegido por un grupillo de policías locales. A pesar de esta indeseada presencia, se volvieron a lanzar gritos contra las multinacionales, además de añadir nuevas pintadas a las ya realizadas hacía apenas media hora.

Al llegar a la sede del PP, protegida por otro vehículo policial y totalmente cerrada, la manifestación volvió a animarse con gritos de "asesinos". Las persianas metálicas aguantaron el chaparrón con alguna que otra pintada, pero la cercana oficina electoral sí sufrió la ira popular en su letrero y sus cristales, ante la pasividad policial.

Finalmente, pasadas dos horas del comienzo de la concentración, unas 300 personas alcanzaron la Delegación del Gobierno, protegida por varios vehículos policiales y una docena de agentes de paisano y uniforme. Nuevamente hubo consignas y pintadas, mientras la gente se iba disolviendo, sin que a las diez y media de la noche se tuviera constancia de incidentes.

En la provincia de Zaragoza también se llevaron a cabo movilizaciones en Calatayud y Ejea.

En la provincia de Huesca, hubo concentraciones también en la capital tanto por la mañana como por la tarde. La sede del PP, ante la cual se concentraron 3.000 personas por la tarde, había amanecido con pintadas contra la guerra. Por la mañana, la convocatoria estudiantil había reunido a 2.000 personas.

En la provincia, se realizaron movilizaciones contra la guerra en Sabiñánigo, Monzón y Jaca.

Teruel-info

A las 11'30 horas se concentraron en la plaza de la Catedral alrededor de 1.000 personas, la mayoría estudiantes, que clamaban contra la guerra imperialista. Durante la concentración se corearon consignas antibelicistas y se simuló un ataque aéreo gracias a los altavoces de un edificio colindante. Aprovechando el paro convocado por los sindicatos "mayoritarios", los liberados de UGT y CCOO, ante una respuesta espontánea, repartieron toda su parafernalia entronándose así como vanguardia del antibelicismo.

Ya por la tarde el Foro Turolense de Resistencia Global había convocado a las 20 horas en la plaza de san Juan una concentración a la que asistieron más de 1.000 personas en la que volvieron a aparecer el séquito de liberad@s y niñat@s de UGT con sus banderas y megáfonos, poniendo el toque humorístico de la tarde ya que gritaban consignas como "si no hay solución, habrá revolución", tiene guasa.

El Foro Turolense de Resistencia Global sigue promoviendo actos contra la guerra:

- Viernes 21, recital de poesía contra la guerra, a las 19 horas en la plaza de la Catedral.
- Sábado 22, manifestación a las 19 horas, salida en la plaza de la Catedral.
- También se está organizando un autobús para ir el día 30 a la base de Zaragoza,

Interesados llamar al 689726820

En la provincia de Teruel se llevó a cabo una concentración en Andorra y otra en Alcañiz, a la que acudieron 50 personas.